

Pressemitteilung: 10. September 2015
Thema: Johanniskreuz - Hallo Monika, und Danke MEHRSi
Autor: Michael Schwarz
Erschienen: Facebook, 10.09.2015



Hallo Monika, und
Danke MEHRSi.

Durch das Engagement von Dir und MEHRSi, ist die B48 von Rinnsal nach Johanniskreuz sicherer geworden. Nach gut 1nem Jahr liegen die arbeiten im unteren Teil der Strecke in den letzten Zügen. Wird so wie im oberen Teil schön, und sicher zu befahren sein. Vermittelt Cracks und auch Anfängern ein deutlich sicheren Fahrspaß. Macht Bitte weiter so, damit wir alle Sicher unserem Hobby nachgehen können. Ich für meinen Teil sageDANKE

